

Birmenstorf, 29. September 2014

Senioren 60 + laden ein auf Mittwoch, 8. Oktober 2014

zum Seniorentreff in der Gaststube „zur alten Schmitte“

Plaudern – Spielen – Spass ab 14:00 Uhr

Verbringen Sie ein paar gemütliche Stunden mit Gleichgesinnten. Niemand ist zu jung oder zu alt. –
Fahrdienst erwünscht? melden Sie sich auf Tel. 056 225 18 32 oder 056 441 83 56

Die Seniorenkommission freut sich auf ein zahlreiches Erscheinen.

Traktanden der Wintergemeindeversammlungen vom 25. November 2014 in Kurzform vorgestellt

Die Budgetgemeindeversammlungen der Ortsbürger- und der Einwohnergemeinde finden am Dienstag,
25. November 2014 in der Turnhalle Träff statt.

Der Gemeinderat hat die provisorische Traktandenliste wie folgt verabschiedet:

Einwohnergemeinde

- **Protokoll der letzten Versammlung**
- **Voranschlag 2015 mit Finanzplan 2016/2019**
- **Dachsanierung Mehrzweckhalle;
CHF 460'000**

Die Glaselemente des Daches der Mehrzweckhalle sind nach knapp 30 Jahren zunehmend undicht.
Mit ‚Pfläscherli‘ alleine lassen sich diese nicht mehr in Stand stellen.

Für nächstes Jahr ist ein Gesamtersatz der Glaselemente vorgesehen, wofür der Gemeindeversammlung ein Kredit von CHF 460'000 beantragt wird.

**- Sanierung Bollereweg/Buswendeschlaufe;
CHF 96'000**

Der Strassenbelag von Bollereweg und Buswendeschlaufe weist deutliche Gebrauchsspuren durch den Schwerverkehr zu und ab der Kiesgrube bzw. durch die öffentlichen Busse auf. Es gilt diesen im kommenden Jahr zu erneuern und zu verstärken, bevor der Strassenunterbauch Schaden nimmt.

- Erneuerung Elektroverkabelung Bruggerstrasse; CHF 118'800

Im Bereich der Liegenschaften Bruggerstrasse 1 bis 12 sehen die Technischen Betriebe Birmenstorf vor, die Elektroverkabelung zu erneuern und gleichzeitig zu verstärken. Dies im Rahmen der ordentlichen Werterhaltungsmassnahmen.

**- Verstärkung Trafostation Egg;
CHF 115'300**

Der Trafo (mit Verteilung) der im Jahre 1994 erstellten Trafostation Egg wird im kommenden Jahr durch eine leistungsfähigere Anlage ersetzt. Damit wird auf die stetig steigende Stromnachfrage (ua durch den Einbau von Wärmepumpen) auch in jenem Gebiet reagiert und die Versorgungssicherheit aufrechterhalten.

- Kreditabrechnungen

Der bevorstehenden Gemeindeversammlung werden folgende Kreditabrechnungen zur Genehmigung unterbreitet:

- Umbau Turnhalle Träff
- Umbau Schulküche Schulhaus Gemeindehausstrasse in Schulzimmer

- Erhöhung Stellenplan für Gemeindeverwaltung

Als eine der Massnahmen aus dem Ergebnis der dieses Jahr durchgeführten Verwaltungsanalyse wird der kommenden Gemeindeversammlung eine Anhebung des Stellenplans für die Gemeindeverwaltung inkl. Technische Betriebe beantragt.

Diese Erhöhung soll zur Entlastung der Abteilung Finanzen/Steuern, der Funktion Gemeindeschreiber von den Aufgaben ‚Bauverwaltung‘ sowie zur Entlastung und Stellvertretung der Leitung Technische Betriebe beitragen.

- Teiländerung Kulturlandplan Reitstall „St. Georg“

Nach Abschluss des Mitwirkungsverfahrens und der öffentlichen Auflage (ohne Einwendungen) wird die Teiländerung Kulturlandplan Reitstall „St. Georg“ der Gemeindeversammlung zum Beschluss unterbreitet.

Die heutige Reitsportanlage St. Georg an der Fislisbacherstrasse mit einer Fläche von 5,58 ha wurde

zur Ausübung des Reitsports zu Beginn der 1960er-Jahre erstellt und wird seither mit dieser Nutzung betrieben.

Die Anlage entspricht nicht mehr in allen Belangen den Anforderungen an die tiergerechte Haltung und an eine Bewirtschaftung nach heutigen Massstäben. Zur Sicherung des langfristigen Betriebs soll die Reitsportanlage erweitert und ausgebaut werden. Mit der geplanten Spezialzone (nach Art. 18 Raumplanungsgesetz) „Reitsportanlage St. Georg“ sollen hierfür die planerischen Voraussetzungen geschaffen werden.

Ortsbürgergemeinde

- **Protokoll der letzten Versammlung**
- **Voranschlag 2014**

Der Gemeinderat informiert am 22. Oktober 2014, 19:30 Uhr in der Turnhalle Träff

Der Gemeinderat lädt Sie ein, sich über die Versammlungstraktanden und weitere ‚Tagesaktualitäten‘ aus der gemeinderätlichen Tätigkeit informieren zu lassen. Reservieren Sie sich den Abend des 22. Oktober 2014 auf 19:30 Uhr für Informationen aus erster Hand und den anschliessenden Apéro. Auch dort haben Sie die Möglichkeit mit dem Gemeinderat ins Gespräch zu kommen.

|